

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0458/2014

Vorstellung der Ergebnisse der euregionalen Jugendbefragung 2013

Beratungsfolge:

03.09.2014 Ausschuss für Gesundheit und Soziales

Das Kreisgesundheitsamt Heinsberg hat im Herbst 2013 mit anderen Gesundheitsämtern der Region und der Euregio Maas-Rhein eine Jugendbefragung in den weiterführenden Schulen in den Klassen 8 und 10 durchgeführt. Die ersten Auswertungen dazu auf Kreisebene und auf euregionaler Ebene werden in der Sitzung vorgestellt.